
本セミナーは、⾜⽴区と⽇本政策⾦融公庫千住⽀店との
事業承継に関する覚書に基づき実施しております

事業承継のポイントについて、具体的
な事例の紹介を交えて説明をさせて
いただきました。参加者さまの高い
関⼼があったことから、⾜⽴区内の
事業者に対して有意義な情報提供と
⽀援の機会を提供できました。

参加企業様の声

事業承継のことが知りたかったのでとても勉強になりました

会社組織以外で個⼈事業主の話があるともっと良かった

とても有意義なセミナーでした。MBO(従業員承継)についても聞きたかった

【参加企業向けアンケート結果】

本セミナーに参加した理由

57％
事業承継方法が
分からなかった
ため

29％
事業承継に
関する税制面
が気になって
いたため

14％

他企業の事例が
知りたかったため


